

MELISSA BARREIRO/LA TROMPETTE/GETTY IMAGES

Alemania está armándose para la Tercera Guerra Mundial

La profecía bíblica advierte que Alemania planea atacar de nuevo. Desde la Segunda Guerra Mundial, se ha preparado para una tercera ronda y ahora entra en la fase final: la rápida militarización.

- Gerald Flurry
- <u>5/11/2025</u>

"Alemania traza el futuro de la guerra", titulaba Reuters el 23 de julio. Este artículo decía que Alemania "planea casi triplicar su presupuesto regular de defensa hasta unos 162.000 millones de euros (175.000 millones de dólares) anuales para el 2029. Gran parte de ese dinero se destinará a reinventar la naturaleza de la guerra, dijeron las fuentes" (énfasis mío).

Aquellos que tengan un conocimiento básico de la historia militar alemana ¡deberían asustarse ante tales afirmaciones!

Alemania está, en efecto, "reinventando la naturaleza de la guerra". Y la profecía bíblica revela que ¡iniciarárepentinamente la Tercera Guerra Mundial!

PT

Apocalipsis 17 profetiza el surgimiento de una alianza militar de 10 reyes liderando 10 naciones o grupos de naciones en Europa. Esta alianza será dominada y liderada por Alemania, la *Asiria* bíblica. Asiria tenía un historial de iniciar muchas guerras, una y otra vez. Isaías 10 muestra que pronto iniciará otra guerra, ¡la más destructiva de la historia! Dice que Dios permitirá esto, porque Él va a usar a los asirios modernos para castigar a los descendientes modernos del Israel bíblico. Nuestro libro *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* explica esto y le da la historia para entenderlo.

Lea esa profecía en Isaías 10:5-7: "Oh Asiria, vara y báculo de mi furor, en su mano he puesto mi ira. Le mandaré contra una nación pérfida, y sobre el pueblo de mi ira le enviaré, para que quite despojos, y arrebate presa, y lo ponga para ser hollado como lodo de las calles. Aunque él no lo pensará así, ni su corazón lo imaginará de esta manera, sino que su pensamiento será desarraigar y cortar naciones no pocas". Esta es una profecía de que ¡Alemania destruirá muchas naciones!

Ahora mismo, ¡estamos siendo testigos de cómo Alemania comienza sus preparativos finales para iniciar esta guerra!

Del poder industrial al poder militar

Alemania es la tercera economía más grande del mundo. En mayo, superó a Japón como el mayor país acreedor del mundo. Esto significa que empresas e individuos alemanes invierten más en compañías extranjeras, fábricas y otros proyectos en el exterior, y prestan más dinero a gobiernos y empresas extranjeras que cualquier otra nación. Eso demuestra el alcance de la potencia industrial alemana. Es un gran logro.

Sin embargo, el gobierno alemán, está empezando a invertir por encima de sus posibilidades. Su presupuesto federal para el 2026 es de 520.500 millones de euros (600.300 millones de dólares). Este presupuesto, debido al aumento de los costos de defensa y las necesidades de inversión, depende en gran medida de nueva deuda. Los líderes alemanes están decididos a reforzar su ejército, aunque ello implique incurrir en déficit para hacerlo.

Las empresas alemanas también han anunciado una nueva iniciativa para invertir 733.000 millones de dólares en su país. Reconocen que ahora es el momento de fortalecer a Alemania y traer las inversiones extranjeras a casa.

La gran potencia industrial de Alemania se transforma rápidamente para fines militares. Alemania ya es el país europeo que más gasta en defensa, pero sólo se encuentra al comienzo de una aterradora transformación militar.

Reuters escribió: "La debilidad de la industria automovilística alemana significa que hay capacidad de producción de sobra...". Este artículo cita a Stefan Thumann, director ejecutivo de la empresa emergente bávara Donaustahl, que produce drones kamikaze, quien afirma que su empresa recibe entre tres y cinco solicitudes diarias de trabajadores de empresas automotrices.

Esta tendencia está siendo fomentada por el gobierno. La ministra de Economía, Katherina Reiche, espera "que el auge armamentístico alemán pueda dar un impulso significativo a la economía", escribió el diario alemán *Welt* el 28 de julio. Este verano, Reiche recorrió el país visitando la industria de defensa, que según ella, "ha sido subestimada y descuidada durante mucho tiempo".

La razón por la que se ha descuidado esta industria es que ¡se utilizó para iniciar dos guerras mundiales!

Estamos viendo un cambio notable: la potencia industrial de Alemania se está convirtiendo en una potencia militar. Perda nación no está invirtiendo tanto en tecnología militar antigua como en "el futuro de la guerra".

Nuevas empresas militares emergentes

Entre las empresas emergentes alemanas, la que recibió más fondos en 2024 fue el fabricante de drones militares Helsing, que se especializa en inteligencia artificial para la industria de defensa. Desde el inicio de la guerra en Ucrania, Helsing ha ascendido hasta convertirse en la empresa de defensa más valiosa de Europa. Ha desarrollado potentes drones de ataque (HX-2) que pueden volar en enjambres controlados por solo un operador humano.

"Helsing puede contribuir a un avance aterrador en la guerra moderna", escribimos. "No satisfecha con conquistar el cielo, una de las últimas innovaciones de la empresa despliega enjambres de drones impulsados por inteligencia artificial [IA] en las profundidades subacuáticas" ("El ascenso de Múnich como la capital europea de empresas emergentes", la Trompeta. es/1/a030o).

Los drones ya han cambiado la guerra en los últimos años. Peroes probable que los enjambres de drones guiados por IA revolucionen la guerra de forma monumental.

Por supuesto, las naciones también se apresuran a crear contramedidas contra estas nuevas tecnologías. Pero no espere que estas defensas frustren todos los ataques. Las vulnerabilidades a los ataques con drones están por todas partes.

Lo que podrían hacer los drones

"Los enjambres de drones armados y totalmente autónomos son futuras armas de destrucción masiva", escribió elBoletín de los Científicos Atómicos en 2021. "Aunque es poco probable que alcancen la escala de daños de la Bomba Tsar, la famosa bomba de hidrógeno soviética, o de la mayoría de las demás armas nucleares importantes, los enjambres podrían causar el mismo nivel de destrucción, muerte y lesiones que las armas nucleares utilizadas en Nagasaki e Hiroshima, es decir, decenas de miles de muertos".

Un arma nuclear lanzada sobre una ciudad poblada causa instantáneamente muerte y destrucción masivas. Los enjambres de drones también podrían causar bajas masivas y, potencialmente, incluso una destrucción estratégicamente mayor en un área operativa más amplia.

El tipo de ataque que en el pasado habría necesitado varios aviones de combate, misiles y submarinos extremadamente caros, puede realizarse ahora con drones de fabricación barata.

¡Se trata de un avance aterrador en la guerra! Los enjambres de drones también podrían utilizarse para neutralizar la capacidad de otra nación de utilizar armas nucleares. Esto pondría fin de forma efectiva a la "destrucción mutua asegurada" que ha contribuido a evitar una guerra mundial. Tuvimos una pequeña muestra de ello en el ataque con drones de Ucrania del 1 de junio contra los bombarderos nucleares estratégicos de Rusia. Sin embargo, en ese ataque los drones eran pocos en número y en gran parte guiados por operadores humanos.

"Los enjambres de drones son potencialmente más destructivos que las bombas nucleares, y es aún más difícil defenderse de ellos" (*laTrompeta.es*, op. cit.). Es más difícil defenderse debido al rápido ritmo de los avances tecnológicos y al abrumador número de drones que pueden utilizarse en un ataque. Imagine lo que podrían hacer los enjambres de drones avanzados guiados por la IA si penetraran las defensas de una nación.

Imagine también su poder destructivo si se combina con ciberataques simultáneos. En un*podcast* del 30 de julio, el exministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg señaló: "Hoy en día, con la inteligencia artificial, se pueden paralizar sistemas enteros con la guerra cibernética, y se puede hacer mucho más rápido".

El rápido desarrollo de la IA en ambas áreas podría llevar al derrocamiento repentino de las principales superpotencias.

Si a eso le sumamos una guerra nuclear, itendremos un escenario absolutamente aterrador!

¡La experiencia de Alemania en estas nuevas tecnologías está trayendo un cambio potencialmente revolucionario al campo de batalla! ¡Se trata de un cambio monumental en la guerra! Pero no traerá paz. Va a traer guerra.

Conectando lo viejo con lo nuevo

El exministro de Defensa y multimillonario barón de Guttenberg sigue los pasos de los líderes bávaros Edmund Stoiber y Franz Josef Strauss, que impulsaron la industria de alta tecnología. Strauss y Stoiber contribuyeron a hacer de Baviera la potencia económica de alta tecnología que es hoy. ¿Qué pasaría si Guttenberg potenciara este poder industrial con inteligencia artificial? Es muy posible que ya esté trabajando en ello.

Guttenberg ha desempeñado un papel clave a la hora de ayudar a las nuevas empresas europeas a expandirse internacionalmente. Lo que Strauss y Stoiber empezaron, Guttenberg lo continúa. Él tiene la mente muy puesta en la tecnología, la IA y la guerra moderna. Se ha convertido en un experto en este campo, un poder emergente que pocos comprenden. Probablemente conoce toda esta tecnología tan bien como casi nadie en la Tierra.

Si Guttenberg volviera a ganar poder, piense en lo que haría con todos sus conocimientos sobre la IA. ¡Bien podría capacitar a Alemania para liderar el mundo en ese campo!

"La inteligencia artificial sigue siendo algo a lo que Europa podría dar forma", señaló en una entrevista de televisión en 2019 con *Puls 4-Talk*. "Tenemos una industria bien establecida, que aún tiene que conectarse mucho más con las nuevas tecnologías. Pero una vez que esto ocurra, desarrollará un campo de poder totalmente diferente al de una empresa puramente tecnológica o de digitalización".

El nuevo gobierno alemán está haciendo ahora exactamente eso *en el sector militar*. El gobierno alemán "considera que la IA y la tecnología de las empresas emergentes son clave para sus planes de defensa y está recortando la burocracia para conectar directamente a las empresas emergentes con los altos mandos de su ejército", escribió Reuters el 23 de julio.

Cuando la vieja industria establecida por Strauss, Stoiber y otros se conecta con la nueva, surge un "campo de poder diferente", ¡algo mucho más poderoso y aterrador!

¿Necesita realmente este mundo más armas de destrucción masiva? ¿Dónde está lapaz en este mundo? Todo el mundo habla de paz, ¡pero piensa en guerra! ¡Eso demuestra el terrible defecto en la naturaleza humana!

IA, Múnich y Guttenberg

"Los fundadores de Baviera están activos en industrias de tendencia como la defensa y la inteligencia artificial", escribi*\text{\tenselog}ild* el 19 de julio. Según la consultora EY, casi la mitad de todo el capital de riesgo alemán se destinó a Baviera en los primeros seis meses de este año, un total de 4.600 millones de euros, un aumento de alrededor del 33% respecto al primer semestre del año pasado.

Guttenberg sabe lo vital que es la energía para que Alemania pueda avanzar en sus capacidades de IA. "La inteligencia artificial también significa que se necesita un rendimiento informático increíblemente alto, y para el rendimiento informático increíblemente alto se necesita una enorme cantidad de energía", dijo en su *podcast* del 29 de julio.

¿De dónde podría proceder toda esa energía? En discursos públicos, Guttenberg ha expresado su esperanza en un gran avance en la fusión. Un avance así podría cambiar las reglas del juego.

¿De qué se trata esto? La fusión produce energía de la misma forma que lo hace el Sol. ¡Es una energía fenomenal! "En sólo dos segundos, el sol libera energía suficiente para satisfacer las necesidades globales actuales de la humanidad durante un millón de años. La perspectiva de replicar incluso una fracción de ese poder en la Tierra tiene un potencial que podría cambiar el mundo" (*laTrompeta.es*, op. cit.).

Esto es lo que están intentando lograr. Baviera se ha convertido en un centro para empresas privadas de fusión en Europa. El 11 de junio se informó que Proxima Fusion, una de las tres empresas destacadas emergentes de fusión de la capital bávara de Múnich, había conseguido reunir la mayor cantidad de financiamiento privado para un proyecto de energía de fusión en Europa hasta la fecha.

Si piensa en todos los avances que esto podría traer, y en las ramificaciones, ¡verá rápidamente que esto está realmente fuera del control del ser humano! Los hombres intentan ser cada vez más poderosos, ¡pero no podrán controlar todo ese poder!

Observe lo que Guttenberg decía en su podcast: "Ya nadie entiende la inteligencia artificial, punto uno. Punto dos, ya

estamos llegando a una fase en la que la inteligencia artificial está asumiendo parte del control de su propio uso, en la que los humanos ya no desempeñan ningún papel. Cuando esto alcance un nivel que también supere las capacidades mentales de los seres humanos en algún momento, entonces se producirán los escenarios terroríficos que algunos plantean, en los que dicen: *Queridos amigos, si no tomamos las medidas apropiadas ahora, nos encontramos en un camino de desarrollo que podría estallarnos en la cara con toda su fuerza*".

Imagine conocer este peligro y seguir invirtiendo miles de millones de dólares en ello. Entonces, ¡imagine combinarlo con armamento que puede causar la muerte de millones de personas! ¡Esto es lo que la gente está haciendo ahora mismo!

El mundo tiene todo tipo de fantasías sobre lo que puede hacer con los avances tecnológicos. Pero la verdad es que está llevando a nuestro mundo a la Gran Tribulación y al Día del Señor!

No creo que sea coincidencia que el hombre al que*la Trompeta* ha estado observando para liderar la creciente superpotencia europea invierta fuertemente en empresas emergentes y sea residente de Múnich. Antes de convertirse en inversionista en empresas emergentes, Guttenberg se desempeñó como ministro de Defensa. Ahora Baviera se está convirtiendo en un centro neurálgico para las empresas emergentes, especialmente *las militares*.

Debido al auge de la tecnología y la IA, Baviera lidera estos desarrollos en Alemania, ¡y puede que Alemania esté llevando al mundo más allá de lo que se puede llegar a comprender!

Usted necesita observar a Alemania y vigilar cómo lidera a Europa. ¡Se profetiza que Alemania llevará a ese continente y a nuestro mundo a una Tercera Guerra Mundial nuclear!

Debemos ver claramente cuál será nuestro futuro si Dios no nos salva, y la profecía dice que ¡sólo lo hará después de que el hombre provoque mucha destrucción! Dios *va* a detenerlo. ¡Pero sufriremos terriblemente antes de eso si no despertamos y escuchamos a Dios hoy!

Si se vuelve a Dios ahora, Él se asegurará de que no tenga que pasar por todo ese sufrimiento. Él tiene un lugar de protección para Su pueblo durante la Tribulación y el Día del Señor (Apocalipsis 12:14).

Resurgiendo de la clandestinidad

En agosto de 1944, hacia el final de la Segunda Guerra Mundial, representantes de grandes empresas alemanas como Krupp, Messerschmidt, Volkswagenwerk y Rheinmetall se reunieron con altos cargos nazis en la llamada Reunión de la Casa Roja. Un documento de los servicios de inteligencia de EE UU, desclasificado en 1996, afirma que se dijo a estos líderes empresariales que debían prepararse para financiar al Partido Nazi, que estaba a punto de verse obligado a pasar a la clandestinidad. Dieron instrucciones a esos industriales para que pusieran las reservas financieras existentes en países extranjeros "a disposición del partido para poder crear un imperio alemán fuerte tras la derrota".

¡Esto es lo que decían estos líderes después de que millones de personas hubieran sido asesinadas y las ciudades alemanas quedaran reducidas a cenizas! ¡Estaban listos para reconstruir de nuevo esa bestial máquina militar!

En 1944, ya estaban planeando la siguiente ronda. ¡Pasaron a la clandestinidad y comenzaron a construir otro imperio para iniciar otra guerra!

El estatus de Alemania como la mayor nación acreedora del mundo demuestra que este plan se llevó a cabo. Hoy, los hijos y nietos de aquellos industriales están surgiendo de la clandestinidad. Todo el mundo puede verlos. ¡Y están a punto de comenzar la Tercera Guerra Mundial! ¡Ellos van a hacerlo de nuevo!

¡Vigile a Alemania! Usted tiene que darse cuenta de lo que está a punto de ocurrir. Hablan de paz, ¡perœstán a punto de iniciar una guerra como este mundo nunca ha visto! Muchas profecías bíblicas lo dicen.

Apocalipsis 18 es uno de esos pasajes que usted debe leer. Se refiere a la Europa moderna como Babilonia. Fíjese también en Jeremías 1:13-15, que describe una "olla que hierve" que hierve en Alemania, a punto de derramarse y causar una terrible destrucción.

Otra profecía en Daniel 8:23 dice: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas". La mayoría de los comentarios bíblicos coinciden en que este "rey altivo de rostro" se refiere a Antíoco iv Epífanes del Imperio seléucida en el segundo siglo a. C. ¡Pero eso fue hace casi 2.200 años! El libro de Daniel es *sólo* para el "tiempo del fin" (Daniel 12:4, 9). El antiguo Antíoco hizo un daño terrible, pero sólo fue un *precursor profético* de los hombres, uno en particular, que cumplirían esta profecía en el tiempo del fin.

Alemania es mucho más poderosa que cualquier otra potencia europea, y probablemente ya sea mayor que Rusia. ¡Y la profecía dice que va a ser secuestrada por este hombre fuerte, este rey feroz! Va a conseguir controlarla, y varias profecías muestran que él va a ser controlado por un poder espiritual muy maligno, ¡el mismísimo diablo!

Desde hace muchos años he creído que Karl-Theodor zu Guttenberg puede desempeñar este papel de hombre fuerte de Europa. Lo veremos, muy pronto.

El antiguo Antíoco tenía un intenso interés por la tecnología. Lo mismo ocurre con el Antíoco moderno. Y Guttenberg es

excepcional en tecnología moderna.

La expresión "enigmas" procede de la palabra haidah, que significa acertijo, difícil, pregunta (Diccionario teológico del Antiguo Testamento). Creo que esta expresión podría referirse a una tecnología difícil y muy compleja. Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon define "enigmas" como "retorcido, intrincado, (...) sutileza, fraude, (...) misterio". ¡Esas palabras describen perfectamente la enigmática tecnología de la IA!

El mundo actual hace continuos avances en armamento. Es aterrador presenciarlo, ¡pero anunciará el regreso de Jesucristo! ¡Gracias a Dios por ello!

Esto está profetizado en los versículos siguientes de Daniel 8. El versículo 24 comienza así: "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia"; en otras palabras, está facultado por Satanás el diablo, que es el dios de este mundo y ha engañado al mundo entero (2 Corintios 4:4; Apocalipsis 12:9).

Daniel 8:24 continúa: "Y causará [el hombre fuerte inspirado por Satanás] grandes [o poderosas] ruinas, y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos". ¡El pueblo tibio de Dios va a ser destruido porque ha abandonado a Dios! Son tibios porque no están cerca de Dios, y enfrentarán un castigo aterrador por eso.

Pero mire la esperanza en el versículo 25: "Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano [mucho engaño]; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes [Jesucristo], pero será quebrantado, aunque no por mano humana". ¡Cristo Mismo va a venir y destruir esta séptima y última resurrección del Sacro Imperio Romano!